
B1.12 Aller au théâtre 

☐ Parlez de ce que vous avez vu au théâtre
☐ Faites la connaissance des acteurs et poètes importants de votre pays d’accueil
☐ Prévoir une sortie culturelle en soirée

 

Le comédien (The actor) Entrer en scène (To enter the stage)

La costumière
(The costume designer
(female))

Sortir de scène
(To exit the stage)

Le décorateur (The set designer) Applaudir (To applaud)

Le metteur en
scène

(The director)
Faire la queue

(To queue / to stand in line)

La mise en scène (Staging) Être un succès (To be a success)

Les coulisses
(The wings / backstage) Ça te plairait d’aller au

théâtre ?
(Would you like to go to the
theatre?)

L’équipe technique (The technical crew) L’orchestre (The orchestra)

La salle (The auditorium) Le chef d’orchestre (The conductor)

La loge (The dressing room) Le compositeur (The composer)

Le public (The audience) Le groupe de musique (The band)

Le rideau (The curtain) Les paroles d’une chanson (The lyrics of a song)

Le festival de
théâtre

(The theatre festival)
Le guitariste

(The guitarist)

L'improvisation (Improvisation) Le pianiste (The pianist)

Jouer la pièce (To perform the play) Le violoniste (The violinist)

Monter sur scène (To go on stage) L’organiste (The organist)
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1.Exercises

1. Match each word with its definition. 

a. faire la queue 1. plaire au public et attirer beaucoup de spectateurs

b. la mise en scène 2. frapper dans ses mains pour montrer son enthousiasme

c. les coulisses 3. attendre son tour à l’entrée ou au guichet

d. applaudir 4. la façon d’organiser acteurs et décors pour raconter la pièce

e. être un succès 5. l’espace derrière la scène où les artistes se préparent
a-3 b-4 c-5 d-2 e-1

2. Theatre review: "The Misanthrope" at the Odéon (Audio available in app) 
Fill in the gaps: applaudi, comédien, équipe technique, costumière, rideau,
queue, salle, public, mise en scène, coulisses

Dans notre supplément culture, la rédaction a vu « Le Misanthrope » à l’Odéon. La
______________________ est classique mais met bien en valeur les tensions entre les personnages. Le
______________________ principal incarne Alceste avec énergie et précision, et le
______________________ réagit vivement aux scènes d’ironie. Les costumes, créés par une
______________________ reconnue, sont sobres et efficaces : ils aident à situer les rapports sociaux
sans distraire.

La ______________________ était pleine et l’ ______________________ a assuré des changements de décor
rapides et fluides. On apercevait parfois le ______________________ bouger, souvenir que, en
______________________ , tout le monde travaille. À la sortie, les spectateurs ont longuement
______________________ : la soirée a été un vrai succès. Seul bémol pratique : il faut faire la
______________________ tôt au vestiaire, surtout après la représentation du vendredi.

In our culture supplement, the editorial team saw "The Misanthrope" at the Odéon. The staging is classical but
effectively highlights the tensions between the characters. The lead actor portrays Alceste with energy and precision,
and the audience responds strongly to the ironic moments. The costumes, designed by a well-known costume
designer, are understated and effective: they help to place the social relationships without distracting.

The auditorium was full and the technical crew ensured quick, smooth set changes. The curtain could occasionally be
seen moving, a reminder that everyone is working backstage. On leaving, the audience applauded for a long time: the
evening was a genuine success. The only practical drawback: you need to queue early at the cloakroom, especially
after the Friday performance.

1. Qu’est-ce qui, selon l’article, aide à comprendre les rapports sociaux sans distraire le spectateur ?
____________________________________________________________________________________________________
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3. Listen to the audio fragment and indicate whether the following statements are true or
false. 

True False

 

Elle est allée au théâtre avec des collègues pour assister à un festival. ☐ ☐
Selon elle, le décor était très chargé et compliqué. ☐ ☐
Après le spectacle, elle a pu visiter les coulisses. ☐ ☐

4. Role-play: Complete the dialogues 

a. Choisir une pièce au festival 

Camille (collègue): Tu fais quoi jeudi soir ? Ça te plairait d’aller au théâtre ? J’ai vu qu’il y a le festival de
théâtre à la Villette.  
(What are you doing on Thursday evening? Would you like to go to the theatre? I saw there's a
theatre festival at La Villette.)

Julien (collègue): 1._______________________________________________________________________________ 

Camille (collègue): Salle Sarah-Bernhardt, à 20 h 30. Ils annoncent une mise en scène assez moderne,
avec pas mal d’improvisation.  
(Salle Sarah-Bernhardt, at 8:30 p.m. They say it's staged in a fairly modern way, with quite a bit of
improvisation.)

Julien (collègue): 2._______________________________________________________________________________ 

Camille (collègue): « Les Faux-semblants ». Apparemment, le metteur en scène est reconnu et le comédien
principal a eu de très bonnes critiques. On dit que c’est un succès.  
("Les Faux-semblants." Apparently the director is well known and the lead actor got very good
reviews. People say it's a hit.)

Julien (collègue): 3._______________________________________________________________________________ 

Camille (collègue): On peut rester sur la pièce : si on arrive juste à l’heure, on sera peut-être au fond,
mais on pourra quand même applaudir à la fin.  
(Let's go with the play: if we arrive just on time we might be seated at the back, but we'll still be
able to applaud at the end.)

 

b. Organiser une soirée théâtre entre amis 

Élise (amie): 4._______________________________________________________________________________ 

Marc (ami): Samedi, oui. C’est quelle heure et où sont les places ? Je préfère être près de la scène pour
voir les costumes et les décors.  
(Saturday, yes. What time is it and where are the seats? I prefer to be close to the stage to see the costumes
and the sets.)

Élise (amie): 5._______________________________________________________________________________ 

Marc (ami): Les loges m’intéressent si on peut voir l’équipe technique et la costumière au travail. On peut
aussi essayer d’apercevoir le metteur en scène pendant les salutations.  
(The boxes interest me if we can see the technical crew and the wardrobe mistress at work. We could also
try to spot the director during the bows.)

Élise (amie): 6._______________________________________________________________________________ 
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Example answers:
1. Pourquoi pas. Mais je finis tard, donc j’ai peur de faire la queue… C’est dans quelle salle ? 2. Moderne, d’accord… Et c’est
quoi la pièce ? 3. Ça me tente. J’ai aussi vu un autre spectacle avec un groupe de musique sur scène, mais je ne sais pas si
c’est vraiment du théâtre. 4. Tu viens samedi au Théâtre du Rond-Point ? Ils jouent une pièce contemporaine et le chef
d’orchestre a composé la musique spécialement. 5. Séance à 19 h 30. Il reste des places au parterre et en loge ; les places en
loge sont un peu plus chères, mais on verra mieux les coulisses. 6. Bonne idée. On réserve en ligne et on se retrouve devant
la salle à 19 h ? N’oublie pas : il faut faire la queue pour retirer les billets si on les prend au guichet.

Marc (ami): Parfait. Si la pièce est un succès, ça vaut le coup d’aller en coulisses après la représentation
pour féliciter les comédiens.  
(Perfect. If the play is a hit, it's worth going backstage after the performance to congratulate the actors.)

5. WhatsApp 

Salut !

Ça te plairait d’aller au théâtre samedi soir ? J’ai vu qu’il y a une pièce au Théâtre des Célestins.
On peut prendre deux places en salle (il reste surtout des places au balcon). La séance est à 20h,
et après on peut boire un verre pas loin.

Au fait, toi tu as vu quoi récemment ? C’était comment la mise en scène et le public ?

Dis‑ moi avant demain midi pour que je réserve.

— Camille

Write an appropriate response:  Ça me dirait bien, mais je préfère… / J’ai vu la pièce … la semaine
dernière, et j’ai trouvé que… / Si tu veux, on peut se retrouver à … devant … 
_________________________________________________________________________________________________________
_________________________________________________________________________________________________________
_________________________________________________________________________________________________________
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